

СОДЕРЖАНИЕ

Вступительная статья главного редактора	364
Особенности познавательной деятельности и личности современных детей, подростков и молодежи в контексте проблем обучения	365
<i>Турчин А. С., Цуканов И. А.</i> Возможности использования теории поэтапного формирования умственных действий в обучении курсантов вуза войск национальной гвардии	365
Личность как субъект образования на различных этапах жизненного пути и проблемы психологии воспитания	372
<i>Алиев У. С.</i> Психологическая технология повышения стрессоустойчивости у представителей экстремальных профессий	372
<i>Поссель Ю. А., Чжао Ч.</i> Особенности ролевой самооценки российских и китайских студентов	385
<i>Шарапов А. О., Соколова А. И.</i> Особенности Я-концепции и образа героя у современной молодежи	401
Цифровая эволюция современного образования: психологическая теория и практика	416
<i>Шейнов В. П., Карпиевич В. А.</i> Взаимосвязи зависимости от смартфона с характеристиками личности курсантов	416
<i>Зекерьяев Р. И.</i> Взаимосвязь уровня интернет-активности и характеристик ценностно-смысловой сферы личности подростков	432
Клинические и образовательные аспекты психологии здоровья	444
<i>Романко О. А., Тухтасинова Е. Е.</i> Личностная саморегуляция у младших школьников с ограниченными возможностями здоровья как условие их социально-психологической адаптации	444
Психология современного педагога	461
<i>Реан А. А., Ставцев А. А., Кузьмин Р. Г.</i> Позитивно-психологический подход как фактор стимулирования психологического благополучия и редуцирования рисков профессионального выгорания педагога	461
Психологические технологии в образовании	474
<i>Назаров В. И., Моторина Н. В.</i> Адаптация детей раннего возраста к дошкольной образовательной организации как объект междисциплинарных исследований: анализ социально-психологических факторов	474
Краткие сообщения	481
<i>Ван Х.</i> Предложения по антикризисной помощи, направленной на сохранение психологического здоровья студентов вузов в условиях эпидемии коронавируса . . .	481
Новости научной жизни	490
<i>Безгодова С. А., Цветкова Л. А.</i> IV Международная научно-практическая конференция «Герценовские чтения: психологические исследования в образовании» 7–8 октября 2021 г., Санкт-Петербург	490

CONTENTS

Introductory article by the Editor-in-chief.	364
Special aspects of cognitive activity in modern children, teenagers and young adults in the context of educational issues.	365
<i>Turchin A. S., Tsukanov I. A.</i> The prospects of using the theory of step-by-step formation of mental actions in the training of university cadets of the National Guard troops	365
An individual as an active element of education and the issues of education psychology	372
<i>Aliyev U. S.</i> Psychological technology to increase stress resistance in specialists of extreme professions	372
<i>Possel Yu. A., Zhao Z.</i> Features of the role self-assessment of Russian and Chinese students	385
<i>Sharapov A. O., Sokolova A. I.</i> The self-concept and the image of the hero in modern youth	401
Digital evolution of modern education: Psychological theory and practice.	416
<i>Sheinov V. P., Karpievich V. A.</i> Relationships between smartphone addiction and personality traits among cadets	416
<i>Zekeriaev R. I.</i> Relationship of the level of internet activity and the characteristics of the value-semantic sphere of the adolescents	432
Clinical and educational aspects of health psychology	444
<i>Romanko O. A., Tukhtasinova E. E.</i> Personal self-regulation in primary school students with disabilities as a condition of their socio-psychological adaptation	444
A modern educator's psychology	461
<i>Rean A. A., Stavtsev A. A., Kuzmin R. G.</i> Positive psychology approach as a factor of stimulating psychological well-being and reducing the risks of professional burnout of a teacher	461
Psychological technologies in education	474
<i>Nazarov V. I., Motorina N. V.</i> Adaptation of young children to a preschool educational institution as an object of interdisciplinary research: Analysis of socio-psychological factors	474
Brief notes.	481
<i>Wang H.</i> Proposals for anti-crisis assistance aimed at preserving the psychological health of university students in the context of the coronavirus epidemic.	481
Academic news and updates	490
<i>Bezgodova S. A., Tsvetkova L. A.</i> IV International Scientific and Practical Conference "The Herzen University Conference on Psychology in Education" 7–8 October 2021, Saint Petersburg	490